

Plan de RECONVERSIÓN DE PATIOS FERROVIARIOS



Proyecto de habilitación de suelos: Alta participación ciudadana en jornadas informativas sobre el futuro del FCAB

Más de 250 personas asistieron a la segunda ronda de Participación Ciudadana Anticipada lideradas por Marcos Sarmiento, Gerente de Operaciones Integradas, y Jaime Henríquez, Gerente de Desarrollo Territorial.

Fueron seis jornadas más de reuniones, que Ferrocarril propició con el objetivo de dar a conocer el Proyecto de Habilitación de Suelos, en el marco del Plan de Reconversión de Patios Ferroviarios.

Los vecinos de Antofagasta, en especial aquellos de los barrios colindantes, conocieron los avances y entregaron sus observaciones en torno a la ejecución del proyecto que espera ingresar al Servicio de Evaluación Ambiental durante este año.

“Es importante conocer qué se hará en los suelos de Ferrocarril, la empresa nos ha hecho participe a los

vecinos para acoger nuestras observaciones y responder inquietudes”, indicó Nancy Molina, presidenta del Círculo Musical Artístico Santa Cecilia.

Por su parte, Luis González, presidente de la Junta de Vecinos Salar del Carmen N° 36, destacó que “en la actualidad se ha perdido la confianza en las instituciones, sin embargo iniciativas transparentes y anticipadas como esta en la que invitan a la comunidad hace notar que nuestra participación ciudadana es efectiva”.



FCAB anuncia nuevo liderazgo en la Gerencia General

Mauricio Ortiz, quien ha sido Gerente General de Ferrocarril Antofagasta desde 2015, asumirá a partir del 1° de junio como Vicepresidente de Finanzas de Antofagasta Minerals (AMSA), y asumirá en este cargo Katharina Jenny, quien se desempeña como Gerente de Salud y Seguridad Ocupacional del grupo AMSA y será la primera mujer en liderar FCAB en 130 años de historia.



Mauricio Ortiz centró su gestión en el relacionamiento comunitario, optimización y modernización operacional y además deja trazado un proyecto

trascendental para el futuro: la habilitación de suelos de patios ferroviarios, que implica el cambio de uso de los actuales terrenos operacionales de la Compañía, para proyectar el crecimiento y desarrollo de Antofagasta con el tránsito del tren.



En tanto, **Katharina Jenny**, ingeniera civil en Minas de la Universidad de Santiago y con MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile, tiene amplia experiencia en compañías mineras, logrando avances y mejoras significativas en medio ambiente, seguridad, salud ocupacional y productividad.

Canal de información y consultas: <http://sri.aminerals.cl/>

@lineaetica.consultas@aminerals

800-362-672

@equipoFCAB

portalfcab

FanPageFCAB

(56-55) 2206100

Bolivar 255-Casilla ST - Antofagasta - Chile

www.fcab.cl



Paseo Estación Calama, un regalo a la ciudad

Con motivo de la celebración de los 140 años de Calama, inauguramos el Paseo Estación Calama, un museo ferroviario a cielo abierto de casi tres mil metros cuadrados, que diseñamos en conjunto con la comunidad.

El espacio cuenta con coches históricos de pasajeros, restaurados y habilitados para exhibición y venta de productos típicos de Alto El Loa, iniciativa formalizada a través de un convenio de colaboración con emprendedores de la Asociación Consejo Indígena Migrantes Urbano, Khuska Ñañakuna Wawqikuna. Alejandrina Ayavire, presidenta de la organización, señaló que "este espacio permitirá transmitir lo esencial de nuestra cultura a las futuras generaciones".

"Hemos querido conjugar de manera integral la historia de Calama, el patrimonio ferroviario y la herencia andina de Alto El Loa en un espacio donde las familias podrán disfrutar de la cultura, arte y comercio", dijo Mauricio Ortiz, Gerente General de FCAB.



Homenaje a pueblos originarios en FILZIC 2019

La Feria Internacional del Libro Zicosur (FILZIC) tuvo su novena versión del 24 de abril al 5 de mayo. En esta edición rindió homenaje a los pueblos originarios del norte, con un despliegue de lo mejor de la literatura, música, artesanías y otras expresiones culturales.

En este evento cultural participaron más de 40

escritores nacionales e internacionales y se realizaron actividades para todo público, manteniendo su posicionamiento entre los principales eventos locales. FCAB ha apoyado esta iniciativa desde sus inicios, habilitando la explanada de estacionamiento de siete mil metros cuadrados, para esta fiesta ciudadana en la que participan más de 60.000 personas cada año.



FCAB reconoce el compromiso y aporte de la mujer

En el marco de las conmemoraciones del Día Internacional de la Mujer, nos reunimos con nuestras trabajadoras de Ferrocarril de Antofagasta, a quienes destacamos por su invaluable aporte al desarrollo organizacional.

Con la participación del Intendente Marco Antonio Díaz y otras autoridades, reconocimos a seis trabajadoras pioneras en sus áreas: Camila Villegas, mecánica de carros; Yasmina Alfaro, eléctrica de locomotoras;

Gabriela Uribe, eléctrica de motores; Estefanía Herrera, soldadura; Ruth Durán, vigilancia, y Solange Medina, Gerente de Sustentabilidad de FCAB.

Junto con este emotivo reconocimiento al ingreso de la mujer en tareas ferroviarias, anunciamos el nombre de la primera estación femenina en nuestra línea férrea. "Doña Elena", en honor a la madre de don Andrés Luksic, ubicada en el KM 136, pasado el oasis en la comuna de Sierra Gorda.

